

Le monstre transparent

Il était une fois, une demeure bizarre. Et dedans, il y avait un monstre transparent qui était des fois gentil ou méchant avec les humains. Il y avait des personnes qui voulaient détruire la demeure pour en faire des nouvelles maisons à la place de la demeure. Un jour le maire a décidé de faire un vote. Le lendemain matin c'était l'heure du vote et l'après midi, le maire avait regardé tous les bulletins de vote. Dans le village, il y avait 1550 habitants. Il y avait 775 habitants qui votaient oui et 775 habitants qui votaient non. Il décida de refaire un vote. Il y avait 1000 personnes qui votaient non et 550 personnes qui votaient oui. Les personnes qui ont votés oui étaient déçus ! Enfin, le monstre transparent a été sauvé.